

La paroisse de Lozo et le développement



Les chrétiens de la paroisse Lozo ont pris conscience de la lutte contre la pauvreté. Après entretien avec certains comme les images le prouvent, nous avons compris que suite au passage de Mgr Jose Moko lors de sa tournée pastorale, cette population s'est réveillée et a commencé il y a des mois à mener certaines actions du développement dans leur milieu de vie. Le curé se dit très satisfait. « C'est là le grand travail de l'évangile à la suite du grand message de l'évêque de passage dans la région, lequel message était axé sur la lutte contre la médiocrité et orienter vers le mieux-être de l'homme intégral où qu'il soit », a souligné le curé.

Les missionnaires oblats de Marie Immaculée vivant en Allemagne et œuvrant dans MIVA, une fois en visite à Lozo, avaient décidé d'aider cette paroisse en finançant la construction de l'école primaire. Aujourd'hui l'œuvre au bout de deux mois se trouve au niveau de lento ; un bâtiment de 6 classes plus bureau.







